

# 那加三だより

那加第三小学校  
学校だより  
R6. 9. 24



学校の教育目標 「かしこく ゆたかに たくましく」

←学校ホームページで、子ども達の姿をご覧ください <http://edu-kakamigahara.com/naka3sho/>

## 修学旅行を通して、那加三小の絆が深まっています！

9月25日と26日、6年生のみなさんは修学旅行として、奈良・京都に研修に行きます。その直前となる9月20日に、6年生修学旅行実行委員のみなさんから、全校放送がお昼にありました。

みなさんこんにちは、6年生は9月25日と26日に修学旅行に行きます。修学旅行のスローガンは「つなごう 歴史と絆」です。込められた意味は、今まで積み上げたものと、修学旅行・卒業をつなげる、仲間同士の絆をつなげる、歴史の学習とつなげる、という意味が込められています。修学旅行に行くために、僕たちはN-1、修学旅行の計画などを行ってきました。そしてこのスローガンに向かって、6年生は今もがんばり続けています。



しかし、少しだけ不安もあります。それは2日間、学校を空けることになることです。そこでみなさんをお願いします。すでに僕たちのために、いろいろ動いてくれていて、とても頼もしく思いますが、改めて6年生がやっている掃除や委員会、通学班長、愛校当番などの仕事を頼みたいです。特に、5年生のみなさん、6年生がいない間、最高学年になると思います。那加三小をよろしくお願いします。

6年生は修学旅行で大きく成長してきます。絆を深め、仲間を大切にして話を聞いたり、きびきびと動いたりする6年生になって帰ってきます。また、修学旅行の思い出や歴史についてのお話もするので、楽しみに待っていてください。全校のみなさん、6年生がいない間、よろしくお願いします。

6年生のみなさんが最高学年として、那加三小のことを大切にしていることがよく分かります。そして放送からは、(下級生のみなさんがいるので、安心して旅立れます)という思いも伝わってきます。

もうひとつすごいことに、5年生のみなさんが企画を考えてくれて、旅立つ6年生のみなさんに向けて、晴天を願う「てるてる坊主」や、出発の「メッセージボード」を、1年生～5年生のみなさんと作ってくれました。修学旅行を応援する企画と取組、本当にありがとう。



1年生のみなさんの「てるてる坊主」



5年生のみなさんが企画とリード



2年生のみなさんの「てるてる坊主」



3年生のみなさんのメッセージづくり



4年生のみなさんのお花づくり



メッセージボードを作ります

那加三小のみんなは、なんて心が温かいのでしょうか。温かな伝統がここに生まれました！(文責 校長 加藤浩幸)